



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**RESTAURAN PUENTE.** El puente San Jacinto, en Santa Ana, ha sido restaurado y está prestando servicio, gracias a la inmediata intervención de la Segunda Brigada de Infantería, con la colaboración

de la Dirección de Caminos. El puente fue dinamitado la madrugada del pasado 25 de julio, obstaculizando por algunas horas el paso de camiones con verduras y cereales.

## Descubren banda de ladrones de ganado

Ladrones de ganado fueron detenidos por la Guardia Nacional de Armenia, que les sorprendió en plena actividad de destace de los semovientes mal habidos. En el lugar donde fueron encontrados in fraganti por

las autoridades, fue capturado el cabecilla de la misma Carlos Joaquín Urias, quien al ser interrogado por la Guardia Nacional, confesó integrar una banda de cuatros, forma-  
—Pasa a la página 47—

## Sin operar Tren de Aseo en Mejicanos

Cada día que pasa, empeora la situación en Mejicanos, debido a que el Tren de Aseo no opera en aquellos sectores más populosos, que es donde hay más basura.

Esa localidad, afectada por la escasez de agua ha-

ce pocos días, también sigue sufriendo las consecuencias de la falta del Tren de Aseo.

En todas las colonias, en pleno centro de la localidad, en su periferia, se ven los enormes promontorios  
—Pasa a la página 47—

## Ladrones roban en asilo de ancianos

(Santa Ana). Tres ladrones se introdujeron en la Residencia para Ancianos "Madre Cecilia Bernejo Sandoval", donde robaron dinero, aparatos, y artículos para la venta.

Los ladrones hicieron un

agujero en una de las ventanas del cafetín de la residencia, y extrajeron 400 colones en efectivo, una licuadora, gran parte de los artículos para la venta, y dañaron otros aparatos.  
—Pasa a la página 38—

**AL CERRAR  
la edición**

(Información en página 40)

# Regionalizan con éxito Economía

La regionalización del Ministerio de Economía está dando buenos resultados desde principios del presente año, informó esa Secretaría.

El Ministro Ricardo J. Perdomo, dijo al respecto, que en la actualidad se encuentra funcionando la Región Occidental con sede en Santa Ana, lo que permite a los usuarios de ese sector la solución ágil de aquellos trámites para los cuales antes tenían que viajar hasta San Salvador.

De esa misma manera, señaló, se está activando la Región Oriental, con sede en San Miguel, y a medida que las necesida-

des así lo requieran y algunos obstáculos se vayan eliminando, se irán creando otras regiones con las mismas características, hasta cubrir eficientemente todo el territorio nacional.

También se informó que ya está terminado el proyecto de la Ley de Fomento de Inversiones.

Esta Ley será un instrumento de desarrollo que facilitará al inversionista extranjero y al nacional, su trabajo económico en el país. Su aplicación estará a cargo de la Dirección de Promoción de Inversiones, de reciente creación.

# Investigan ruta de la Marea Roja

Con cuatro millas mar adentro y con tres kilómetros de diámetro, se presentó el pasado sábado en la Bocana El Zapote, de Sonsonate, la Marea Roja.

Lo anterior, fue el informe recibido en el Ministerio de Salud de parte de la Fuerza Armada, que efectúa constantes inspecciones por las playas de la costa a fin de controlar el recorrido de este fenómeno.

Dicho informe, fue dado a conocer en conferencia de prensa por el ministro de Salud Dr. Benjamín Valdez, señalando el funcionario que se han tomado al respec-

to las medidas correspondientes para evitar desgracias, como las ocurridas en Guatemala, en donde las autoridades de salud reportaron la muerte de aproximadamente cuarenta personas por intoxicación.

Señaló, asimismo, que se han recogido muestras para ser analizadas en los laboratorios del Ministerio y determinar el grado de toxicación que puede tener. La Marea Roja ingresó al país por Ahuachapán, y ha continuado su recorrido por las playas de la costa, sin ocasionar ningún problema.  
—Pasa a la página 29—



## Recopilación de 284 adivinanzas

Una recopilación de 284 adivinanzas, ha hecho el escritor y profesor Ciríaco Salvador Alvarenga Ulloa, en un librito de la Colección Xochitl, que está dedicado a los niños salvadoreños. Manifiesta que este es-

fuerto tiene la finalidad de rescatar en parte, nuestras formas populares de expresión oral, que "se van olvidando a causa de la influencia de elementos extraños a nuestro lenguaje".  
—Pasa a la página 38—

## Pésimas condiciones presenta vía Metapán

(Santa Ana). El total abandono de la carretera Santa Ana-Metapán, señalan numerosas personas que frecuentemente hacen tal recorrido, porque las malas condiciones de la vía les daña sus vehículos.

Manifiestan que con frecuencia se ven a lo largo de la carretera, cuadrillas de trabajadores de Caminos, pero que se limitan a sacar tierra de los lados, para rellenar los hoyos.  
—Pasa a la página 38—

**EXCITATIVA.** Sor Gladys Hídalo, directora del Hogar del Niño, formula una excitativa a los diferentes sectores a continuar identificándose con las actividades de la institución en beneficio de la niñez.

# ODER da apoyo a las agroindustrias

Financiamiento a las cooperativas del sector reformado para preparación de estudios de proyectos, da la Oficina de Desarrollo de Empresas Rurales (ODER).

La citada oficina promueve y apoya el desarrollo económico y social del sector agropecuario en general de nuestro país, según voceros oficiales.

De acuerdo con informes de los citados voceros, a través de esta oficina se promueve la diversificación de productos agrícolas, pecuarios, forestales y pesqueros con fines de exportación.

Asimismo, dijeron que fomenta y desa-

rolla las agroindustrias y apoya y mejora la infraestructura de comercialización para obtener mayores beneficios en la venta de los productos.

Además señalaron que tiene entre sus fines fundamentales promover la apertura de nuevos mercados locales y extranjeros. En esta forma, el Sector Agropecuario en general del país es beneficiado al permitirle poner en marcha, afirmaron, iniciativas de proyecto, por ejemplo, sobre líneas de crédito disponibles, precios, normas de calidad, empaque, mercados internos y externos, legislación, productos de buen potencial de venta, etc.



**MAREA ROJA.** El Dr. Benjamín Valdez h., Ministro de Salud Pública y Asistencia Social, informa que se efectúa un control sobre la ruta de la Marea Roja.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**MECANICA GENERAL.** (Usulután). Alumnos del Liceo Stanford de San Salvador, muestran parte del equipo mecánico

y electrónico, que utilizarán a partir del próximo año, los estudiantes de Bachillerato Industrial, que será inaugurado por este centro de estudios en Usulután.